
Sujet : [INTERNET] Fwd: Fwd: Méthanisation Naturalgie
De : Patrick DIDIER <patjoc.didier@wanadoo.fr>
Date : 13/03/2022 11:03
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

envoyé : 13 mars 2022 à 11h00
de :patjoc.didier@wanadoo.fr

à :pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr×
objet : Fwd: Méthanisation Naturalgie

Mes remarques sur le projet en objet sont les suivantes :

la production agricole en vue de la méthanisation est un détournement de
l'objectif de l'agriculture qui devrait être de nourrir les populations ; ce
projet industriel n' a plus rien à voir avec la valorisation souhaitable des
déchets agricoles

ce type de culture, de caractère industriel, ne devrait plus pouvoir
faire l'objet d'indemnisation au titre des dégâts de gibier par les
chasseurs

de telles cultures vont nécessiter des intrants et des traitements pour en
augmenter le rendement ce qui va à l'encontre de la politique
actuellement souhaitée par une majorité de la population

la récolte et l'approvisionnement des installations vont mettre en oeuvre
des moyens de transport consommateurs d'énergie et générateurs de
pollution, sans oublier la détérioration des routes et les risques d'accidents
supplémentaires ; la circulation sur les voies départementales et dans les
villages traversés seront ainsi dégradées.

Le bilan "écologique" ne peut être que négatif : le méthane qu'il soit "vert"
ou d'origine pétrolière émet du CO2 en brulant ce qui "n'est pas bon pour
la planète"
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Machine à écrire
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En conclusion :  

STOP A CE PROJET !!!!

Patrick DIDIER
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